

Gweyhuus Rickenbach

## Stauende Kinderaugen am Märchenmorgen

**Lass dich verzaubern! Mit diesen Worten entführte das Kulturforum Rickenbach am Samstag, 23. November, über 50 Kinder und Erwachsene in eine spannende Märchenwelt.**

(Eins.) Zur Begrüssung wurden die Kinder von der Erzählerin Franziska Andermatt mit einem speziellen Flötenspieler an der Türe abgeholt und zu ihren Sitzkissen begleitet. Ganz still und voller Erwartung sass also jedes Kind nun an seinem Plätzchen. Der Märchenerzählerin gelang es von Beginn weg, die Kinder in ihren Bann zu ziehen und so dürfen sie ihr helfen, die Geschichten mit einem speziellen Zauberspruch aus der mitgebrachten Märchenkiste zu zaubern. Bei der ersten Geschichte des «Schusters» hören die Kleinen sehr ge-

spannt und mit stauenden Kinderaugen zu. Damit das Märchen zaubern noch besser gelingt, dürfen die Kinder mit tatkräftiger Unterstützung der Erwachsenen ihren eigenen Zauberstab basteln. An den kleinen Tischen wurde eifrig eine Zauberkugel gefilzt, den Stab mit Glitzerfolie verziert und am Schluss das Ganze noch mit Zaubergarn festgebunden.

### Von Finken und Raben

Gestärkt durch ein Znüni waren die Kinder bereit für den zweiten Teil des Morgens und sie zauberten mit ihrem glänzenden Stab ein weiteres Märchen hervor. Das Märchen der Finkenkinder wurde von Franziska Andermatt sehr einfühlsam erzählt. Unter dem Gelächter der Kinder und dem gekonnten Verändern der Stim-

me der Erzählerin, wird das Finkenlied plötzlich zum Rabenlied. Doch die Finkenmutter weiss sich zu helfen, erobert das Lied zurück und schon bald zwitschern ihre kleinen Finken wieder voller Freude. Auch die kleinen Zuhörer im Gweyhuus durften mit Franziska Andermatt singen und ihr helfen, mit den Handbewegungen ein Herbstlied zu verschönern oder die Schneeflocken nachzumachen. Nach einem erneuten Zauberspruch und der letzten Geschichte ging ein abwechslungsreicher und gut vorbereiteter Märchenmorgen, geleitet von Franziska Andermatt, zu Ende. Wer weiss, vielleicht zaubern die schönen Zauberstäbe der Kinder in der bevorstehenden Adventszeit zu Hause auch mal eine spannende Geschichte hervor!



Der Dachstock im Gweyhuus wurde zur gemütlichen Erzählstube.

(Bild: zvg)